

«Queremos convertir al Promete en un equipo clásico de Liga Femenina»

Andreu Bou
Técnico del
Campus Promete

BALONCESTO

El entrenador renueva y plantea un «reto de ambición e ilusión» para el próximo curso en el que la cantera resulte fundamental

:: V. SOTO

LOGROÑO. Aunque el trabajo no ha cesado desde que concluyó la liga para el Campus Promete, hace ya más de tres meses, ayer se hizo público el primer paso de la entidad de cara a la temporada 2016/2017. El club anunció la renovación del técnico, Andreu Bou, que sumará su segunda temporada y media en Logroño (llegó para sustituir a Luis Birigay en la recta final del curso 2014/2015). La intención de ambas partes, club y entrenador, era la de continuidad, aunque la confirmación ha tardado varias semanas en llegar. Para Bou, el objetivo de esta temporada es «seguir creciendo» y ahondar «en el trabajo de cantera, para continuar formando jóvenes jugadoras» y «en los valores de un proyecto con mucho futuro».

– ¿Ha resultado difícil la renovación?

– No, porque era la intención de ambas partes. Durante todo el año y, especialmente en el tramo final, el club me transmitió ese deseo y, por mi parte, siempre me he sentido muy querido y vivo en Logroño como en mi segunda casa. Es una apuesta por el trabajo y por una línea progresiva y de trayectoria ambiciosa.

– ¿Cuál es su objetivo en esta próxima campaña?

– Queremos convertir al Campus en un equipo clásico de Liga Femenina. Para eso estamos buscando perfiles de jugadoras que puedan crecer y también ayuden al conjunto a hacerlo.

– ¿Y la meta deportiva?

– Hay tres objetivos prioritarios. Primero, la permanencia en Liga Femenina y asegurar una cuarta temporada. Después, mejorar el rendimiento y la clasificación. Y el tercero es un reto de ambición e ilusión, de llegar lo más alto posible.

– ¿Por qué ha tardado tanto en hacerse pública su continuidad?

– Siempre hay mil detalles, pero consideramos que el 30 de junio es una buena fecha para iniciar el proyecto. Cuando acabó la campaña, realicé informes de renovación y propuestas de incorporación. Mi objetivo es dar continuidad al proyecto y debemos planificar una estructura deportiva y de trabajo, pero siempre después de evaluar lo que se hizo bien y lo que se hizo mal.

– En el aspecto deportivo, ¿qué significa esa continuidad?



Andreu Bou, durante un partido del Campus Promete en Lobete. :: MIGUEL HERREROS

Más competencia para el 'play off' y la Copa de la Reina

La Federación Española de Baloncesto planea varias novedades para esta campaña, aunque falta la confirmación oficial. La primera, sería abrir a seis equipos el 'play off' por el título, en vez de los cuatro mejores clasificados de la liga regular, como hasta ahora. La segunda, que la Copa de la Reina la disputen los ocho mejores conjuntos de la primera vuelta, el doble de los actuales. «Creo que aporta más atractivo a la categoría y dará juego a equipos más pequeños», explica Andreu Bou.

– Por ejemplo, Paula Estebas es una de las señas de identidad del club y un estandarte. Creo que puede crecer mucho y puede ser un gran año para ella. Paula debe ser la guía para que las jugadoras jóvenes sepan que el trabajo bien hecho tiene premio.

– ¿Y respecto al resto y a casos como el de Naiara Galilea?

– Esperemos que más jugadoras continúen porque la continuidad de un bloque permite avanzar en el trabajo. Habrá renovaciones, pero también cambios. Y, respecto a Naiara, su caso es especial. Ha dado mucho al club durante muchas temporadas y es la capitana. Tras un año muy duro, con lesiones y recaídas, se abre el mundo para ella. Tiene que ver lo que le motiva más, porque desde hace un par de años ha realizado cursos de entrenadora, pero ella estará donde quiera estar. Debe decidir ella.

– La próxima temporada, en principio, el club contará con un filial en LF 2. ¿Qué supone para el club ese nuevo equipo de formación?

– Tenemos que dar un paso más para que sigan llegando aportaciones del filial. Creo que será muy importante, al igual que el junior. Ambos equipos demostraron que el trabajo se está haciendo bien. Ese impulso del filial y de la cantera es importantes para que las jóvenes progresen y vean al primer equipo como la puerta de entrada al baloncesto profesional.

– ¿Cuándo va a empezar la pretemporada?

– El inicio de la liga está programado para el 28 de septiembre y esperamos comenzar la pretemporada el 25 de agosto. En esas casi cinco semanas no seremos capaces de construir todo lo que queremos, pero sí avanzar mucho.

Coloma, undécimo en la prueba de relevos de la Copa del Mundo

BICICLETA DE MONTAÑA

:: V. S.

LOGROÑO. La selección española de relevos, con Carlos Coloma en su última posta, concluyó en undécima posición en la prueba de la Copa del Mundo celebrada ayer en la República Checa. No fue el mejor día para los españoles, que comenzaron en la duodécima posición con Josep Durán. España llegó a ascender a la décima plaza, con Jofre Cullerell, pero el relevo de Magdalena Durán fue desafortunado. Sufrió problemas en el técnico recorrido y se cayó justo antes de dar el relevo a Carlos Coloma, lo que penalizó a España con casi tres minutos de desventaja.

En su vuelta, el albedense firmó un tiempo de 14m27s, a casi 45 segundos del tiempo marcado por sus rivales el domingo en la prueba 'cross country' elite, como el francés Jordan Sarrou (13m46s) o el checo Kulavy (13m43s). De cualquier manera, Coloma no arriesgó y aprovechó para familiarizarse con un trazado muy quebrado, de descensos peligrosos y una potente ascensión que va a marcar las diferencias el domingo.

Phelps se regala su quinta participación olímpica

NATACIÓN

:: EFE

MADRID. El nadador estadounidense Michael Phelps cumplió ayer 31 años y comenzó a celebrarlos con la victoria en los 200 metros mariposa lograda en el torneo preolímpico y que lo dejó con otro hito histórico dentro de su especialidad y del deporte olímpico al asegurarse la quinta participación consecutiva en unos Juegos de Verano.

Phelps, el atleta más galardonado en la historia de los olímpicos con 22 medallas, incluidas 18 de oro, tras su triunfo logrado en la piscina central del Century Link Center de Omaha (Nebraska), también dejó otros números importantes a tener en cuenta.

«Tener la capacidad de volver a nadar ha sido lo más difícil de mi vida porque no me he sentido bien en las dos pruebas que había disputado anteriormente ni tampoco esta noche», reconoció Phelps, que también recordó que ya son muchos los años que lleva en la natación tras haber comenzado cuando tenía apenas 15 años.